教育目標『共に学び 心豊かに たくましく 生きる児童の育成』

かしこく やさしく たくましく



田代っ子

田代小だより第11号 令和5年7月20日(木) 鳥栖市立田代小学校

文責 校長 黒田 清隆

/ 人と人との「結びつき」を大切に

1 学期 終業式 今日で令和5年度の1学期が終了しました。明日から35日間(土日含む)の夏

休みに入ります。この1学期の間に大きく広く成長されたお子さんが、夏休み中の貴重な体験を通して さらに、「かしこく やさしく たくましく」成長を遂げるよう期待しております。

さて、本日の終業式では以下のような話をしました。若干、省略していますが、紹介させてください。

いよいよ明日から夏休みですね。・・・・1学期の振り返りは済んだかな?

個人的な目標もあったでしょう?・・・・学級の目標もあったでしょう?・・・・

学級や自分で、それぞれ振り返ってくださいね。

では、田代小学校の学校の目標は何だったでしょう?

こんな子供になってほしいなあという目標があります。「かしこく やさしく たくましく」でしたね。 それに関係して、1 学期の始業式でこんなお話をしました。

「私と家族」「私と友達」「私と先生」「私と地域の方々」等との「結びつき」を

大事にしてほしいなあという話をしました。

ロープをきつく結ぶように大切な人たちと結びついて下さい。というお話をしました。

結びつきを強めるためには、学校教育目標である「かしこく やさしく たくましく」の中の「やさしく」が一番大事だよとみんなにすすめました。・・・・

まずは、やさしいことや言葉をもらったことをたくさん思い出しましょう。・・・・

逆に、優しいことや言葉を多くの人にお返しができたかも思い出してみましょう。

何気ないことや言葉も優しさになるよ。「おはよう」そう 挨拶も相手を思いやる優しさだと思います。

. . . .

では、みんなの挨拶はどうだっただろう?

(ここで実演をしました)

- ①声は小さいが会釈している
- ②はりのある声で挨拶している
- ③00さんをつけて、はりのある声で挨拶している
- ・・・・どれも相手を思いやる「挨拶」になればいいなぁと思います。

少しずつ、自分なりにレベルアップしていってほしいと思います。

さて、明日から夏休みです。お家の人と過ごす時間が増えると思います。また、親戚の人と会ったり、お出かけしたりするかもしれませんね。

たくさんの「笑顔の挨拶」をしてくださいね。そしていっぱいいっぱいの「優しさ」を広げたりもらったりしてください。・・・・楽しい夏休みを過ごしてください。・・・・

いいね!たくさん読書ができましたね。

読書は心の栄養というように、真剣に読書をしている子供の目は輝いています。1 学期にたくさん目を輝かせ、心の栄養たっぷりの子供たちを紹介します。(田代小図書室貸出冊数 7月18日現在)

2学期当初予定

8月25日(金)…2学期始業式・給食なし 3校時で下校

28日(月)~31日(木)…全校5時間授業

9月 6日(水)…フッ化物洗口

8日(金)…いじめ・いのちを考える日

8日(金)~15日(金)特別校時全校5時間

13日(水)…フッ化物洗口

14日(木)…SC来校日

20日(水)…フッ化物洗口

22日(金)…授業参観 学校運営協議会

26日(火)…全校5時間授業

27日(水)…フッ化物洗口 10月生活屋会 クラブ活動

28日(木)…避難訓練(地震・火災)

29日(金)…アウトリーチ4,5,6年

いじめ・体罰アンケート

いじめ・体罰アンケートへのご協力ありがとうございました。いじめ案件につきましては、担任が聞き取りと指導を行いました。今後も、事前予防と早期発見でいじめに対応していきます。また、ご職員の指導に関するアンケートで、ご指摘いただいたことに関しては、該当職のみではなく、全職員で共通理解を行い、今後の指導の在り方に生かしています。

保護者の皆様、地域の皆様、1学期中のご協力ご支援、まことにありがとうございました。夏休み中も 健康かつ安全にお過ごしくださいませ。

2学期の始業式で、また元気な子供たちと会える日を楽しみにしております。

学校 HP もご覧ください

https://www.education.saga.jp/hp/tashiro-e/

